



# Rathaus Umschau

8. April 2013  
Ausgabe 066

## Postvertriebsstück

Der Pressedienst der Landeshauptstadt München erscheint täglich von Montag bis Freitag.

### **Zweiter Münchner Radflohmarkt bricht Verkaufsrekord**

(8.4.2013) Beim 2. Münchner Radflohmarkt am 6. April haben insgesamt rund 1000 Räder und jede Menge Zubehör ihren Besitzer gewechselt. Damit ist der Verkaufsrekord aus dem letzten Jahr mit 700 Rädern gebrochen. Mit ca. 5.000 Besuchern war auch der Andrang noch größer als im letzten Jahr in der Tonhalle mit 4.000 Besuchern.

Von 10 bis 16 Uhr konnten die Teilnehmer gebrauchte Fahrräder und Zubehör kaufen und verkaufen lassen. Dabei erhielten sie von der Radhauptstadt und Partnern wie ADFC München, Dynamo e.V. und Polizeipräsidium München ausführliche Beratung zu den Themen Fahrradkauf, Radverkehrssicherheit und -infrastruktur.

Außerdem bot sich mit einer Versteigerung von Fundrädern durch das Münchner Fundbüro eine zusätzliche Gelegenheit zum Kauf eines Gebrauchtrades. Alle 82 Räder wurden versteigert. Das höchste Gebot mit 420 Euro erzielte ein Citybike.

Rund 90 Prozent des Angebots machten Citybikes, Rennräder und Mountainbikes für Erwachsene aus. Der Rest bestand aus Kinderrädern, Kinderanhängern und -sitzen. Aber auch originelle Spezialräder, beispielsweise Rikschas, Liege- und Lastenräder sowie Zubehör und Kleinteile wie Taschen, Sättel und Schlösser waren auf dem Radflohmarkt erhältlich. Rund ein Drittel der angebotenen Ware kam von Händlern aus München.

Mehr Informationen zu dieser und weiteren Veranstaltungen der Radhauptstadt sind auf [www.radlhauptstadt.de/highlights-2013](http://www.radlhauptstadt.de/highlights-2013) erhältlich.